
 

 
 

 
Budget Participatif Handicap 

 
 
 

À vous de voter  
 
340 projets proposés au vote !  
 
 
 
La Région Île-de-France s’engage pour la participation 
des citoyens et des citoyennes.  
 
Ils peuvent :  

- imaginer 
- proposer 
- décider 

 

En votant pour des projets financés par la Région.  
 
 
Ils ont le pouvoir de s’impliquer dans la vie publique, 
dans l’amélioration de leur cadre de vie.  



Après l’étude des propositions, 340 projets sont mis au 
vote.  
 
 
 
Les citoyens proposent des projets  

 

Du 4 février au 13 avril 2025, des organismes ont 

proposé 415 projets.  

 

 

Les projets sont sur :  

- la citoyenneté,  

- la culture, 

- l’enseignement ou les projets pédagogiques, 

- la formation ou l’emploi,  

- la santé, le bien-être ou la lutte contre l’isolement,  

- la sécurité,  

- le sport  

 

 

Les services et la commission d’admissibilité de la 

Région ont analysé les projets.  

 

Ils ont vérifié leur possibilité technique, leur budget, leur 

calendrier.  

 

340 projets sont proposés pour le vote. 

 

 



Vous pouvez voter :  

- À partir de l’âge de 15 ans  

- Si vous habitez, étudiez ou travaillez en Île-de-France. 

 

 

Après le vote  

 

Les projets élus seront annoncés en décembre 2025.  

 

Le nombre de votes peut être vu sur la plateforme de 

vote.   

 

 

Comment voter  

 

Je vais sur le site jeparticipe.smartidf.services 

 

Je clique sur l’encart du Budget Participatif Handicap 

 

Je sélectionne mes projets préférés. 

Je peux rechercher un projet par : 

- nombre de votes 

- type de structure 

- thématique 

- localité 

- mot clé 

 

 

Et je vote. 



 

Je peux voter jusqu’au 7 septembre. 

 

 

J’en parle autour de moi.  

 

Le vote se fait uniquement sur la plateforme.  

 

A l’issue du vote des Franciliens, les projets sont classés 

par nombre de votes obtenus. Les projets lauréats sont 

les projets classés par ordre décroissant de votes à 

concurrence de l’enveloppe budgétaire préalablement 

définie par la commission d’admissibilité. 

 

Il y a une limite maximum de 10 000 € par projet.  

 

 

Besoin d’aide pour voter :  

Par mail : assistance@smartidf.services 

 

 

Plus de questions sur le Budget Participatif 

Handicap :  

Par mail : budget-participatif-handicap@iledefrance.fr 

 

mailto:assistance@smartidf.services?subject=Demande%20d%27assistance&body=Bonjour,%0D%0A%0D%0AAfin%20de%20permettre%20le%20traitement%20de%20votre%20demande%20et%20r%C3%A9duire%20au%20minimum%20les%20demandes%20d%27informations%20suppl%C3%A9mentaires,%20merci%20de%20compl%C3%A9ter%20les%20informations%20ci-dessous%20:%0D%0A%0D%0AD%C3%A9tails%20sur%20demande/incident%20:%0D%0A%0D%0A%2DDonnez%20une%20description%20courte%20de%20votre%20demande(objet%20du%20mail)%0D%0A%2DD%C3%A9crivez%20les%20actions%20qui%20ont%20caus%C3%A9%20le%20probl%C3%A8me.%0D%0A%2DJoignez%20les%20captures%20d%27%C3%A9cran%20ou%20une%20vid%C3%A9o%20pour%20illustrer%20le%20probl%C3%A8me.%0D%0A%2DCompl%C3%A9tez%20par%20une%20description%20longue%20(si%20n%C3%A9cessaire)%0D%0A%0D%0ALe%20service%20d%E2%80%99assistance%20accuse%20r%C3%A9ception%20de%20votre%20demande%20et%20apporte%20une%20premi%C3%A8re%20r%C3%A9ponse%20%C3%A0%20celle-ci%20dans%20un%20d%C3%A9lai%20moyen%20de%2048h%20ouvr%C3%A9s.%20Si%20vous%20le%20souhaitez,%20vous%20pouvez%20choisir%20d%27%C3%AAtre%20recontact%C3%A9%20par%20le%20service%20d%27assistance%20par%20t%C3%A9l%C3%A9phone%20en%20nous%20laissant%20votre%20num%C3%A9ro.%0D%0A%0D%0AAu%20plaisir%20de%20vous%20retrouver%20tr%C3%A8s%20prochainement%20sur%20%C3%8Ele-de-France%20Smart%20Services,%20la%20plateforme%20de%20services%20num%C3%A9riques%20et%20durables%20de%20la%20R%C3%A9gion%20%C3%8Ele-de-France.%0D%0A%0D%0AL%27%C3%A9quipe%20%C3%8Ele-de-France%20Smart%20Services.%0D%0A%0D%0APour%20votre%20information,%20le%20service%20d%E2%80%99assistance%20est%20%C3%A0%20votre%20disposition%20du%20lundi%20au%20vendredi%20de%209h%20%C3%A0%2017h.%0D%0A%0D%0ASi%20vous%20souhaitez%20des%20informations%20sur%20la%20gestion%20de%20vos%20donn%C3%A9es%20personnelles,%20acc%C3%A9der%20%C3%A0%20la%20politique%20de%20confidentialit%C3%A9%20d%27%C3%8Ele-de-France%20Smart%20Services%20:%20https://smartidf.services/fr/politique-de-confidentialite.
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